

AUTREY-LÈS-GRAY Éducation

Les élèves font la fête à la science

Dans le cadre de la fête de la science, les élèves de CE2-CM1 et CM2 du pôle éducatif des 4 vallées ont aidé leurs jeunes camarades de cycle 2 (CP-CE1) de la classe d'Anne-Laure Ygorra à faire des sciences. Trois ateliers conçus par le groupe départemental sciences et mis en place par les écoliers et leur enseignante

Anne-Sophie Miny étaient proposés autour de l'eau. Il s'agissait de rendre de l'eau limpide, de récupérer une partie contenue dans un glaçon ou encore de savoir si la pâte à modeler flotte ou coule. Les « grands » ont parfaitement rempli leur rôle et les plus jeunes étaient ravis de leur après-midi scientifique.



Les ateliers mis en place ont favorisé les échanges entre petits et grands. Photo ER